

Gualchos dispone de toldos en su zona comercial gracias al programa Arcotur de Diputación

El diputado Antonio Díaz ha visitado la intervención final del proyecto, del que se han beneficiado 12 localidades de la provincia

miércoles 27 de noviembre 2024



La zona comercial y turística de Gualchos-Castell de Ferro ya dispone de toldos para mejorar la experiencia de las personas que transiten por ella gracias al programa Arcotur de la Diputación de Granada. Con esta intervención, se conseguirá la integración de zonas verdes y sombras en esta parte del municipio, fomentando la transición ecológica, adaptando el espacio al cambio climático y atenuando el efecto isla de calor.

El Diputado de Fondos Europeos, Desarrollo, Industria y Empleo, Antonio Díaz, acompañado de la alcaldesa de Gualchos-Castell de Ferro, Antonia Antequera, ha explicado que “con este proyecto, finalizan las intervenciones programadas dentro del programa Arcotur que han pretendido mejorar las condiciones de municipios turísticos de la provincia de Granada. Al mismo tiempo, hemos querido modernizar los centros urbanos y, con ello, hacerlos más atractivos para fomentar la llegada de turistas”. El proyecto Arcotur ha posibilitado, además, la mejora de la accesibilidad urbana a través de la instalación de rampas en aceras y plazas de Castell de Ferro.

Con respecto a los periodos de disponibilidad de los toldos, estos serán retirados durante los meses de invierno, mientras que en primavera se volverán a reponer para facilitar el paso y la

coexistencia en las zonas comerciales de mayor congruencia de niños y personas mayores. Anteriormente, el Ayuntamiento los adquiría a través de un contrato de alquiler. Sin embargo, gracias a esta actuación han pasado a ser propiedad de la entidad local.

Las actuaciones realizadas han sido relativas a inversiones para la mejora en la vía pública, para lograr impacto en la digitalización del sector comercial de los municipios beneficiarios, formación en idiomas dirigidos a empleados y autónomos del sector comercio y otras relacionadas con la sostenibilidad y la economía circular.

Los municipios en los que ha actuado Arcotur son Albuñol, Alfacar, Genes de la Vega, Guadix, Gualchos-Castell de Ferro, Huéscar, Íllora, Monachil, Montefrío, Padul, Salobreña, Santa Fe y La Zubia.

El proyecto está liderado por la Diputación de Granada y financiado con Fondos Next Generation-UE y el Ministerio de Economía, Comercio y Empresa y ha contado con un presupuesto total de 1.162.991,21 €.